

Pour diffusion immédiate
Le 26 octobre 2017

Seize étudiants yukonnais reçoivent une aide pour poursuivre leurs études dans le domaine de la santé

Grâce à trois programmes d'aide financière du gouvernement du Yukon, seize étudiants yukonnais pourront poursuivre des études postsecondaires dans le secteur de la santé.

Chaque année, le programme de bourses d'études médicales du Yukon attribue à quatre nouveaux étudiants en médecine une bourse de 5 000 \$ par an, pouvant aller jusqu'à quatre années d'études de médecine. Cette année, les bénéficiaires sont Marc Beaudin, Stephanie Choquette, Justin Dragoman et Ryan Dragoman.

Six étudiantes se sont vu accorder des bourses d'études en soins infirmiers : Janelle Greer et Amber Rix recevront chacune 5 000 \$ par an pendant les quatre prochaines années; Janelle Hager, Emma Morin, Jennifer Perrin et Solstice Toews recevront quant à elles chacune 2 500 \$ par an pour la même période.

Des bourses d'études à l'intention des professionnels de la santé ont aussi été allouées : chaque année, Noria Deacon et Logan Godin recevront chacun 5 000 \$, et Emma Hanes, Kevin Caron, Melissa Klein et Jamie Duke recevront 2 500 \$. Pour ces boursiers, l'aide financière se poursuivra au cours des quatre prochaines années pendant lesquelles ils sont inscrits à un programme de formation en santé.

Citations

« Je félicite tous les candidats qui ont reçu une bourse de l'un de ces programmes. Soutenir ces seize étudiants dans leurs études est une excellente façon d'investir dans notre système de santé. Nous sommes ravis à l'idée de les voir un jour contribuer à la santé des Yukonnais. »

– *M^{me} Pauline Frost, ministre de la Santé et des Affaires sociales*

« Il est essentiel de se doter, dans le territoire, d'une main-d'œuvre infirmière bien formée pour répondre aux besoins des Yukonnais à chaque étape de leur vie. Ces bourses s'inscrivent dans une volonté du gouvernement d'assurer une présence suffisante des fournisseurs de soins dans les collectivités. Il est indispensable de continuer à soutenir les programmes de bourses pour tous les niveaux d'études dans le domaine de la santé afin de fournir à la population des soins sûrs et de qualité. »

– *M^{me} Christina Sim, présidente de l'Association des infirmières et infirmiers autorisés du Yukon*

En bref

- Depuis que les programmes de bourses d'études ont été mis en place en 2006, plus de 135 étudiants yukonnais ont bénéficié d'une aide financière.
- La bourse d'études en médecine est de 5 000 \$ par an, pendant quatre ans, pour les étudiants inscrits en médecine, et de 7 500 \$ par an, pendant deux ans, pour ceux qui sont résidents en médecine familiale.
- Dans le cadre de la bourse d'études en soins infirmiers et de celle à l'intention des professionnels de la santé : sur une période de quatre ans, deux étudiants reçoivent 5 000 \$ par an, et au plus quatre étudiants reçoivent 2 500 \$ par an.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Clarissa Wall
Communications
Santé et affaires sociales
867-667-3010
clarissa.wall@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-227

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.